

## 123. Eidg. Turnveteranentagung, 13./14. Oktober 2018 in Basel

An der Herbstversammlung 2017 wurde beschlossen, dass die Eidg. Turnveteranen Zürichsee-Oberland anlässlich der Tagung in Basel wiederum ein Vorkurs durchführen.

Start: Samstag 13. Oktober 2018 im  
Bus 1 stiegen Veteranen in Wetzikon – Zumikon und  
Bus 2 stiegen Veteranen in Rüti – Richterswil – Horgen und Zürich zu.  
Ab Zürich ging die Fahrt ins Fricktal (Region Jurapark) nach Wittnau/AG.

Im Jurapark wurde eine Getreidemühle mit eigenem Kraftwerk, die das Getreide von Wittnau und Umgebung verarbeitet, besucht.

Ein weiterer junger Betriebszweig der Region (Familienbetrieb Bründler) wurde besucht, auf dem Obst- und Fruchteanbau naturnah, anstelle von Viehzucht getätigt wird. Die Früchte werden im Dorf selber vermarktet. Mit den Frucht- und Obstsäften wird auch feinstes Speisessig in verschiedenen Varianten hergestellt den man auch kosten durfte.





Nach dem Apéro und Mittagessen im Restaurant Krone in Wittnau wurde die Fahrt nach Basel vorgesetzt.



In Basel folgte die Einquartierung im Hotel Ibis Basel. Danach Busfahrt zum Apéro im Foyer des Kongresscenter Basel, mit anschliessendem Nachtessen und Abendunterhaltung. Gegen Mitternacht Rückfahrt ins Hotel Ibis zum „Schlummertrunk“.

### **Sonntag 14. Oktober 2018**

Ab 07.00 Uhr Frühstück und 08.20 Uhr mit dem Tram zur Messe Basel.

09.15 Uhr Musikalische Einstimmung durch die FMB Big Band.

09.30 Uhr Eröffnung der ETVV-Tagung mit der Nationalhymne.

Das Präsidium begrüßte die Regierungsmitglieder der Stadt Basel und mehrere Ehrengäste.

714 gemeldete Veteranen und Veteraneninnen (davon 99 vom Zürichsee-Oberland) nahmen an der Landsgemeinde teil.

Zum Abschluss der Traktanden wurde das Turnerlied angestimmt und mit musikalischem Ausklang beendet.

Weiter folgte der Apéro im Foyer des Congress Center Basel mit anschliessendem Bankett.

Um 15.00 Uhr Ende der Tagung und Rückreise der Teilnehmer.

hfl